

PlantaDoce.

Empresa

Pfizer destina 70,2 millones a producción y distribuirá para Europa desde su centro en España

El lugar elegido es San Sebastián de los Reyes (Madrid). La inversión está destinada a aumentar su actual capacidad de producción.

PlantaDoce
29 jun 2021 - 13:07



Pfizer apuesta por España. La farmacéutica distribuirá terapias génicas a toda Europa desde su centro en San Sebastián de los Reyes (Madrid). Paralelamente, la compañía ha anunciado una inversión de **70,2 millones de euros para aumentar su actual capacidad de producción.**

Las terapias estarán centradas en medicamentos para tratar la hemofilia, una enfermedad poco frecuente. Sergio Rodríguez, presidente y director general de Pfizer en España, ha subrayado que este movimiento **“coloca a este país en una posición estratégica”**.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/pfizer-destina-702-millones-a-produccion-y-distribuir-para-europa-desde-su-centro-en-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La planta de producción de San Sebastián de los Reyes es uno de los principales centros biotecnológicos de la compañía, además de ser la única sede de Pfizer en el mundo que produce medicamentos para el tratamiento de dos tipos de hemofilia, A y B, ambas consideradas enfermedades raras.

Pfizer podrá aumentar su actual capacidad de producción de tratamientos cuando comience su actividad comercial, proyectada para 2024

La instalación en cuestión cuenta con 300 profesionales y se dedica principalmente a la producción y acondicionamiento final de fármacos estériles liofilizados de alta complejidad y valor añadido.

La planta suministra medicamentos a más de **15.000 pacientes y 70 países**, entre los que destacan Estados Unidos, Japón y China.

La inversión de 70,2 millones de euros se destinará a la construcción de una zona de fabricación de estériles con las últimas tecnologías, con un grado de automatización muy alto, alineado con la industria de vanguardia. Además, Pfizer podrá aumentar su actual capacidad de producción de tratamientos cuando comience su actividad comercial, proyectada para 2024.